

RTF Cloppenburg 2008

01.06.2008

Cloppenburg

MSC Radsport Cloppenburg e. V.

Länge: 81 km (mit Hin- und Rückfahrt 142 km)

Alternativstrecken: 45 km, 115 km, 155 km

Start Goldenstedt: 7:30 Uhr

Start Cloppenburg: 9:00Uhr

Ankunft Cloppenburg: 11:30 Uhr

Ankunft Goldenstedt: 13:00 Uhr

Reine Fahrzeit 2:18

Ø: 34,7 km/h

Mit dabei waren Wilfried, Friedrich, Danny und ich.

Nach dem Start der RTF ging es gleich mit Vollgas los. Eigentlich ist es ja bescheuert bei einer RTF (Rad-**Touren**-Fahrt) so loszujagen. Aber wenn vorne losgebrettert wird, meint man ja mit zu müssen.

Nach der Anfahrt von Goldenstedt aus mit dem Fahrrad waren wir schon auf Betriebstemperatur. Also war das Mitfahren in einer vorderen Gruppe kein Problem, zumal alles flach war und keine Hügel oder Berge im Weg standen.

Dass das Fahren in einer Gruppe gefährlich sein kann, hat man leider auch wieder gesehen. Zu Beginn eines Kopfsteinpflasterstückes kam ein Rennradler zu Fall nach dem ihm jemand anscheinend vor und an das Vorderrad gefahren ist. Ich hoffe das demjenigen nichts passiert ist. Er hat zum Glück sofort wieder auf den Beinen gestanden.

Dieses Jahr war die Streckenführung, jedenfalls auf der 81 km-Tour etwas anders als die letzten Jahre. Nur die Beschilderung, war an einigen wenigen Stellen, besonders vor der 2. Kontrolle, etwas verwirrend.

Die Tour hat spass gemacht, nur das man bei den Geschwindigkeiten vor allem in einer Gruppe wenig von der Landschaft mitkriegt. Aber daran ist man ja schließlich selbst schuld.

Die Organisation der RTF war m. E. gut. Auch an der Verpflegung unterwegs und bei Start/Ziel gabs nicht viel zu meckern.

Bernd von Höne